



AM
AGNES MALECKI
Luxury Real Estate

8 Pièces

224 m²

Réf. 1_V10008776

1 690 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans les parcs de cavalaire proche de la plage et des petits commerces du parc à environ 400mètres/plage - belle propriete avec piscine climatisée de 200m2 habitables sublime vue sur la mer et son terrain paysager de 1460m2.. Elle vous invite sur 2 niveaux avec grand hall d'entrée donnant sur séjour, salon climatisé et cuisine à l'américaine aménagée et équipée accès belle terrasse couverte face mer - 6 chambres avec ses dépendances en douches et toilettes, séjour coin cuisine pour recevoir les enfants ou les amis, chaufferie, buanderie. Garage en arrivant sur le côté de la propriete, piscine ...

In the parks of cavalaire close to the beach and small shops of the park at about 400 meters / beach - beautiful property with heated swimming pool of 200m2 living space sublime view on the sea and its landscaped grounds of 1460m2.. It invites you on 2 levels with large entrance hall opening onto living room, air-conditioned living room and fitted and equipped american kitchen access to beautiful covered terrace facing sea - 6 bedrooms with its outbuildings in showers and toilets, living room kitchen area to receive children or friends, boiler room, laundry room. Garage arriving on the side ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

